



# 八幡小だより

インフレエンバ<sup>ごきをくわいたら外は青銀色!</sup>

花巻市立八幡小学校 令和7年12月8日

No. 15 文責 菅崎晋

《学校教育目標》  
進んで学ぶ子ども  
健康で、たくましい子ども  
礼儀正しく、助け合う子ども  
ねばり強く、働く子ども

## 無事達成やったね！交通安全500日達成集会

12月5日（金）、八幡小体育館において、交通安全無事故500日達成集会を開くことができました。

花巻市教育委員会スクールガードリーダー佐藤淑夫様をはじめ、地域の交通安全に携わる方々を来賓にお招きして、みんなが見守る中、児童会長 大原翠月さんが 500日達成記念の交通安全だるまに目を入れて、令和6年7月2日からの無事故記録をお祝いしました。

そして、児童会を代表して、6年の高橋葵さんが、ご来賓の皆様に感謝を伝えるとともに、さらに記録を伸ばすことへの誓いを新たにしました。（下記：決意発表全文）

また、八幡まちづくり協議会会長：伊藤成子様から「これからも、安全に気を付けてください。」と励ましの言葉とともに1000日達成へ向けた新しいだるまをいただきました。

本校では、花巻地区交通安全協会石鳥谷支部八幡分会様からだるまの寄贈を受け、500日の区切りごとに目を入れ昇降口に並べております。今回のだるまも昇降口の棚に並べ、毎日の子どもたちの登下校を見守っていきます。ご来校の際にぜひご覧ください！

### 【児童代表決意表明】：6年高橋葵さん

今日は、交通安全無事故五百日達成集会に、たくさんの皆様に参加していただき、ありがとうございます。

令和六年七月二日から数え、無事故の日が五百日をこえました。先輩たちから引き継ぎ、今日まで取り組むことができました。

登下校の時は、スクールガードの皆様をはじめ、たくさんの方々に見守っていただいている。おかげさまで、安全な登下校ができます。これからもよろしくお願いします。

八幡小学校の前の道路は、トラックやバスなど大型の車も通ります。以前、トラックやバスは死角が多いということを学習しました。運転手さんに「私たちが歩いています。」と意識してもらうことは大切だと思います。そのためにも、道路は右側を歩いたり、横断歩道では手を挙げたりして、交通事故にあわないように気をつけたいと思います。

私たちの次の目標は、千日です。交通安全無事故千日達成集会ができるよう、日々気をつけていきたいと思います。

### ＜ご来賓の方々＞

- ・花巻市教育委員会スクールガードリーダー 佐藤 淑夫 様
- ・花巻警察署石鳥谷交番所長 崎山 純 様
- ・八幡地区まちづくり協議会会長 伊藤 成子 様
- ・花巻市交通安全協会八幡分会事務局長 柳原 拓也 様
- ・八幡小学校PTA会長 藤原 勝規 様

お忙しい中ご臨席賜り、ありがとうございました！



# 授業参観日！ご覧いただきありがとうございました

11月19日（水）5校時に、今年度3回目となる授業参観を行いました。どの学級も授業で頑張る姿から2学期の成長を感じられたのではないかと思います。

授業後の学級懇談会では、2学期の学習や行事、生活の中での子どもたちの頑張りや成長について交流し、冬休みへ向けての今後の課題等も確認し合うことができました。

お忙しい中、ご来校いただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



## 誇れる郷土芸能！春日流八幡鹿踊を体験！

11月28日（金）3校時に、3年生の総合的な学習として「春日流八幡鹿踊」の体験学習を行いました。

まずは保存会の会長 玉山克巳様に説明をいただいた後、七名の踊り手の皆さんによる勇壮な鹿踊りを堪能しました。間近でみる迫力ある踊りと体育館に響き渡る太鼓の音に、終始子どもたちは圧倒されていました。その後は、実際の太鼓をたたいてみたり、さらさらや鹿頭の衣装をつけてみたりと、ドキドキわくわくの体験をさせてもらいました。「太鼓をたたくのが楽しかった。」「本物の鹿の角や馬の毛を使って衣装を作っているのがビックリした。」「重い衣装を身につけて踊るのは大変だ。」と、体験を通してたくさん学ぶことができました。

最後は質問コーナー。興味あることや聞いてみたいことを質問しました。鹿踊の皆さんのが丁寧に答えてくださいり、学びを深めることができました。

この体験学習で、八幡地区と鹿踊を大切にする保存会の皆様の気持ちが伝わり、これまで以上に八幡地区への誇りをもつことができたと思います。そして、次の世代の後継者がこの中から生まれてくることに期待したいものです。

お忙しい中ご協力いただいた保存会の皆様、ありがとうございました！

